

ZENTRUMHILFE

Seit fünf Jahren arbeiten wir *Theresien-Schwestern* im Hochland des bolivianischen Andenmassives, in Oruro im *St. Theresia vom Kinde Jesu Pastoralzentrum*. Wir helfen Kindern, Jugendlichen und ihren Familien.

Die Schwestern nehmen sich der Sorgen jeder Person an, unabhängig von ihrer Geschichte. Viele dieser Menschen können sich ein Leben ohne die Anwesenheit der Schwestern nicht mehr vorstellen. Derzeit hilft das Zentrum etwa 80 Kindern aus etwa 50 Familien. Kürzlich wurden zwei Familien aufgenommen, die ihren Lebensunterhalt nicht bestreiten können und vollständig von den Schwestern unterstützt werden müssen.

Aufgrund der ständigen Bedürfnisse suchen die Schwestern an verschiedenen Orten nach Hilfe. Das *Pastoralzentrum-Haus* braucht einen schnellen Austausch des Daches. Aber wir wissen genau, dass Renovierungsmaßnahmen angesichts anderer menschlicher Bedürfnisse heute nicht einfach umzusetzen sind, da diese oft sofortige Hilfe benötigen. Mit Eigenmitteln können wir das Dach nicht sanieren. Daher bitten wir Sie inständig um € 5.500,--, um das Projekt durchführen zu können.

Auch nur mit Ihrer Unterstützung werden wir uns um die Kinder kümmern können, damit sie den Schulbesuch nicht abbrechen, sondern die Schule abschließen. Im Jahr 2019 begannen wir mit dem kostenlosen Essensservice, der pädagogischen Betreuung und dem Katechismusunterricht. Dies wird von uns selbst finanziert und stellt uns vor eine große Herausforderung

Im Voraus danke ich Ihnen für Ihren wohlwollenden Beitrag. Möge der Herr Sie, liebe Missionsschwestern v. hl. Petrus Claver, und alle Wohltäter mit ihren Familien segnen!

Sr. Joanna Olszewska, CST
Diözese Oruro, BOLIVIEN



Kennwort:
Dach
(Nr. 305)